

La vache Montbéliarde

Il était une fois une vache toute blanche qui avait beaucoup d'amies. Chaque matin elle invitait l'une d'entre elles pour partager son café.

Un matin comme tous les autres, la petite vache préparait les deux tasses; une pour son amie la jument et une autre pour elle. Elle s'aperçut alors qu'il n'y avait plus de café. Elle alla donc en acheter. Mais à son retour la jument était déjà là ; son amie lui demanda des explications. La petite vache, toute désolée d'être arrivée en retard, lui expliqua sa mésaventure. La jument accepta ses excuses. La vache se dépêcha de préparer le café. Mais au moment où elle allait le servir, celle-ci lui dit :

«Aujourd'hui je voudrais du chocolat, si cela ne te dérange pas.»

Et elle servit le chocolat à son invitée. Mais au même moment, elle renversa le contenu de la tasse sur elle.

«Oh non !» gémit elle, il faut vite nettoyer mon pelage blanc.»

Mais rien à faire les taches marron restaient accrochées.

Et depuis ce temps là les vaches sont blanches avec des taches marron.

Gwénaëlle L.